
令和５年市長と語る！ふれあいミーティング

会場：加治東地区行政センター

日時：令和５年５月１６日（火）午後７時～

≪会場での主なご意見等≫

【ご意見①】

投票所の関係でお聞きしたい。私は民生委員をしており、受け持っている地域は高齢

者が多く、この地区は以前、岩沢北部土地区画整理事務所が投票所であったが廃止さ

れてしまった。現在、この地区の投票所は加治東小学校になり、高齢者にはとても歩

いて行ける距離ではなく、投票したくても行けないとの声や歩いて行けるところに投

票所をつくっていただきたいとのお願いを沢山聞く。また、投票カーを派遣するとこ

ろもあると聞く。何かそのような工夫をしていただき、みんなが投票できる、高齢者

も投票できる状態にしていただきたいと思う。

【回答】

岩沢北部土地区画整理事務所が、土地区画整理事業の進捗状況で撤去され、投票所が

加治東小学校１か所になりました。確かに今までの使い勝手からすると非常に使いづ

らいということは承知しております。この地区の周辺には公共施設がなく、新たな公

共施設を建てて、投票所にすることは現実的に難しい状況でございます。現在、選挙

管理委員会でもこの件につきましての声は届いております。選挙管理委員会の中で検

討している状況だと私は思っております。選挙管理委員会の方でどのような対応がで

きるのか、私も注視していきたいと思いますのでよろしくお願いいたします。

【ご意見②】

児童生徒の登下校の見守りボランティアについて、高齢化に伴いボランティアを引退

される方がおり、また、定年制の延長により後任の方がなかなか見つからない。地域

では困っている。児童生徒の登下校の見守りを全面的にシルバー人材センターなどに

委託して、人材の確保を図るという方法もあるかと思う。ご検討いただきたい。

【回答】

今、児童生徒の登下校の見守りにつきましては、地域の方にボランティアということ

で行っていただいております。本当に感謝申し上げます。子供の安全は非常に重要な

ことだと認識しております。シルバー人材センターへ全面的に委託する方法がいいの

か、財源の関係も当然ございます。どのような方法がいいのか、関係する団体、学

校、警察、福祉関係者等と協議をしたいと思います。少しお時間をいただくこととな

るかもしれませんが、ご理解いただきたいと思います。

【ご意見③】

岩沢陸橋が完成し、阿須小久保線の交通量が増えた。笠縫まで行く途中に多くの交差

点があるが、交差点注意というだけの表示で一時停止の標識がなく危険な箇所があ

る。一時停止の標識の設置や安全確保策を検討してほしい。



【回答】

道路交通法の道路と区画道路で規制が変わってきます。道路交通法による認定道路で

ありませんと警察の方も一時停止の規制をかけることはできないと思います。周辺道

路の法的な位置づけにつきまして確認をし、交通安全対策への検討をしていきたいと

思います。

【ご意見④】

公民館の対応について、私たちは中央公民館で過去１６年間毎年１回ギターのコンサ

ートを開催していた。この度、公民館の方から年３回の利用にしてほしいとの申し出

があった。また、残念ながら、今年は既に３グループの申込みがあるので、私たちは

４番目でしたので今年はできないと一方的に言われた。理由を伺うと、私たちはだい

たい土曜日に開催していたので休日出勤をすることが嫌だとのことだった。公民館の

職員は市から出向されている方だと思う。休日出勤手当とか代休制度があるかと思う

がこういった話は公民館が一方的に決められるのか、その辺をお聞きしたい。

【回答】

事実確認をさせていただきます。

【ご意見⑤】

道路面標示の整備の件でお願いしたい。具体的な場所は、加治橋の林業センターから

加治中学校にかけての市道で、路面がだいぶ傷んでおり、センターラインの標示も

消えてしまっていて見えなくなっている状況。ガードレールを設置していただき、歩

行者の安全面はだいぶ図られたと思う。しかし路面がだいぶ傷んでいるので道路の補

修、路面の標示を是非お願いしたい。

【回答】

八高線ガードの拡幅工事が控えております。この拡幅工事に伴い八高線ガードの前後

が通行止めになりますので、今、お質しの道路につきましては生活道路としての迂回

路として使用させていただくことで飯能県土整備事務所でも考えております。そこ

で、現状のままの迂回路ですと、なかなか安全が担保できませんので、まずは歩車道

の境界をはっきりさせるためにガードレールを設置していただきました。今回、飯能

県土整備事務所の方で、迂回路として使用するということですので、迂回路として供

用が始まる前に、安全が確保できるように市の方から申し入れをさせていただきま

す。また、路面標示につきましてもお願いをさせていただきます。

【ご意見⑥】

元加治駅南口開設についての意見だが、西武鉄道のアプリ内の情報が乏しい。

バス情報、駅ナカ情報、駐輪場、移住情報など様々な情報を載せてほしい。

また、駐輪場の適正管理もしてほしい。有料化、自転車ラックの設置など、快適に使

える環境整備をしてほしい。

【回答】

ご提言ということでお受けさせていただきます。元加治駅の南口の開設につきまし



て、飯能市としては優先順位を上げて取り組んでいるところでございます。駐輪場に

つきましても検討はしていきますが、駅前広場或いは南口の開設に最大限の努力をし

てまいりますのでよろしくお願いいたします。

【ご意見⑦】

阿須小久保線の速度規制について、岩沢陸橋から南に抜けて下ってきた道路の速度規

制が、４０キロ道路から３０キロ道路に切り替わる箇所があり、分かりにくい。

路面標識で示すなど、わかりやすくしてほしい。

【回答】

交通ルールを守っていただきたいと思いますが、それにつきましては、市として注意

を促す手だてとして何ができるのか、警察の方と協議してみたいと思います。


